## Luruper Damen waren chancenlos gegen St. Pauli

## Am Sonntag das Landesligaderby Lurup gegen Osdorfer Born an der Flurstraße

Eine Ausflugsfeier wurde es nicht für die Luruper Fußballerinnen: Mit 0:4 (0:1) verloren die SVL-Damen auswärts bei St. Pauli. "Wir hatten einfach keine Chance", so Lurups Trainer Peter Gaulke, der lediglich mit elf Spielerinnen gegen die starke und junge Kiez-Elf antrat.

Lediglich in der ersten Halbzeit konnten die Luruperinnen noch mithalten, doch nach dem Seitenwechsel folgte schon in der 47. Minute das 2:0 für die Gastgeber, der Luruper Widerstand war gebrochen. "Ohne Johanna Wetsch im Sturm konnten wir

im Angriff nichts bewirken", sagte Gaulke. Bei Wetsch war im Auftaktspiel die alte Knieverletzung noch bemerkbar gewesen, Gaulke musste seine Angreiferin daher schonen. "Bei uns stellt sich aber gerade eine starke Stürmerin im Training vor", gibt Gaulke einen Ausblick.

Am Sonntag steht nun das Landesligaderby mit dem SV Osdorfer Born an. Gespielt wird um 11 Uhr an der Flurstraße. Die Bornerinnen sind mit zwei Niederlagen gestartet (2:4 gegen St. Pauli, 1:4 gegen Alstertal/Langenhorn).